

Fecha: 18-07-2024

Medio: La Estrella Del Loa

Supl. : La Estrella Del Loa

Tipo: Noticia general

Título: **Fortalecen herramientas formativas en género y diversidad**

Pág. : 7

Cm2: 220,0

Tiraje:

2.400

Lectoría:

7.200

Favorabilidad:

No Definida



LA CARRERA DE OBSTETRICIA DE LA UA LLEVÓ A CABO LA ACTIVIDAD.

Fortalecen herramientas formativas en género y diversidad

Con la presencia de actores del sector público y privado relacionados con género, diversidad, salud y sexualidad, se llevó a cabo la actividad denominada "Pecha Kucha", perteneciente a la asignatura «Enfoque de Género y Diversidad» de la carrera de Obstetricia y Puericultura de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Antofagasta (UA).

La iniciativa, tiene por objetivo que estudiantes de primer año de la carrera, presenten en forma dinámica sus reflexiones finales entorno a la matronería y la integración

del género y la diversidad en su práctica profesional, desde etapas tempranas de su formación académica, lo que representa un significativo avance en este campo de la Obstetricia y Puericultura. La jornada, fue organizada en conjunto entre los estudiantes de Obstetricia y Puericultura, junto a las académicas lideradas por las matronas, Betsabé Galaz Miranda y July López Leitón, quienes congregaron a representantes de instituciones de la sociedad civil como ARPEVIH (Agrupación de Personas Viviendo con VIH), Agrupación Trans Libe-

ra Acción Arcoiris, y al Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género (SERNAMEG), entre otros.

Al respecto, la académica y coordinadora de la asignatura de Enfoque de Género y Diversidad de la carrera de Obstetricia y Puericultura de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Antofagasta, Betsabé Galaz Miranda, comentó que "al introducir estos temas desde las etapas iniciales de la carrera, se fomenta una sensibilidad crítica y una comprensión profunda de las necesidades emergentes de nuestra sociedad".